

Mahasiswa KKN K05 Unimal Gelar Pengajian Rutin



Mahasiswa KKN K05 Unimal Melaksanakan Pengajian Rutin Bagi Anak-Anak Gampong Juli Keude Dua, Kecamatan Juli, Kabupaten Bireuen.
Foto:Ist

UNIMALNEWS I Bireuen– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) K05 Universitas Malikussaleh melaksanakan rutinitas pengajian anak-anak di sela-sela kegiatan lainnya. Kegiatan keagamaan mengajari puluhan anak Gampong Juli Keude Dua, Kecamatan Juli, Kabupaten Bireuen tentang keislaman dan murajaah hafalan Al-Qur'an dilaksanakan setiap hari Senin sampai dengan Kamis.

Muhammad Iqbal, ketua kelompok KKN K05 yang beranggotakan, Aldi Kautsar, Raihan Andalas Chaniago, Aulia Rahmad, Amir Mukmin, Khaira Ulfia, Asda Karuna, Yuli Ernita, Zuliana, mengungkapkan bahwa kegiatan pengajian yang dilaksanakan mahasiswa KKN kelompoknya mendapat respon yang sangat positif dari masyarakat. Bahkan setiap hari terjadi penambahan jumlah siswa, “Orang tua di sini sangat bersemangat mengantarkan anaknya ikut pengajian,”Katanya

Antusiasme masyarakat setempat mengantarkan anaknya untuk ikut pengajian bersama mahasiswa KKN K05 karena di samping pengetahuan agama anak-anak juga diberi pengetahuan umum yang sangat bermanfaat, seperti mengajari anak cara menjaga kebersihan dan kesehatan dengan selalu mencuci tangan dengan baik. “Di bidang agama kami mengajari anak-anak tentang keislaman, menghafal al quran, dan banyak kegiatan lainnya yang dapat memicu semangat anak-anak Gampong Juli Keude Dua untuk belajar,”Ujarnya.

Sementara Kepala Desa, Juli Keude Dua, Maimun Syeh Do mengatakan dirinya sangat mendukung kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN K05, karena dapat memotivasi semangat anak untuk belajar agama. Meskipun sebagian besar mereka sudah belajar mengaji di balai-balai pengajian umum yang ada di desa setempat, namun pola pengajian yang diterapkan mahasiswa sangat berbeda, hal itu juga yang membuat anak-anak desanya sangat bersemangat ikut pengajian bersama mahasiswa. “Banyak pengetahuan yang didapat anak-anak selama ikut pengajian di sini,”Ungkapnya

Dedi Fariadi M.Pd, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), menambahkan bahwa apa yang dilakukan mahasiswa KKN K05 di Gampong Juli Keude Dua, Bireuen dengan menggelar pengajian anak-anak desa setempat akan memberi dampak yang sangat positif bagi perkembangan pengetahuan agama anak di tengah momen liburan sekolah. Apalagi ada keberagaman ilmu yang diajarkan oleh mahasiswa KKN K05, sesuai dengan latar belakang pengetahuan yang dimilikinya. “Sudah seharusnya momen liburan sekolah, anak-anak harus di isi dengan kegiatan yang lebih bermanfaat,”Pungkasnya.[kur]

Tanggal: 11 July 2021

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),